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LA MANCHA - T o m e llo so

La moción también insta a Bono a autorizar la realización del estudio 
informativo del trazado Manzanares-Socuéllamos pasando por Tomelloso

El Pleno aprobó una moción que insta a 
modificar el trazado del AVE Madrid-Jaén
Con los votos a favor del equipo de Gobierno 
municipal y la abstención de la oposición socia
lista, salía adelante una moción planteada por el 
grupo popular en el Pleno ordinario correspon
diente al mes de octubre por la que se solicitará 
al ministro de Fomento y al presidente regional

que modifiquen el trazado actual del AVE Ma
drid-Jaén para que en el tramo Alcázar-Man
zanares se incluya a Tomelloso e instar el mi
nistro de Fomento para que autorice la realiza
ción del estudio informativo del trazado de fe
rrocarril por Tomelloso.

A pesar de que Castilla-La Man
cha no tiene competencias paras 
la construcción de infraestructu
ras ferroviarias, la moción también 
recoge la solicitud a José Bono a 
autorizar la realización del estudio 
informativo del nuevo trazado en
tre Manzanares y Socuéllamos 
pasando por Tomelloso que per
mita la conexión con Ciudad Real, 
Albacete, Murcia y Alicante se
gún se establece en el II Plan Di
rector de Transporte Regional.

Precisamente, por este último 
aspecto el grupo municipal socia
lista decidió abstenerse en la mo
ción al considerar que lo que se 
persigue es distraer la verdadera 
atención de la conexión ferrovia
ria e intentar implicar al gobierno 
regional en el enlace Manzanares- 
Socuéllamos por Tomelloso. Se
gún el concejal socialista José 
María Arcos se trata de “una bur
la” plantear estas propuestas ya 
que la verdadera conexión sería la 
del AVE Madrid-Jaén y no una lí
nea regional. Para Arcos, el grupo 
popular mantiene una estrategia 
equivocada que supone dividir es
fuerzos.

Por su parte, el portavoz po
pular, Luis Moreno dijo que el fon
do de la moción perseguía una re
unión entre el ministro de Fomen
to, Francisco Ályarez Cascos, y 
Bono para aclarar posturas en tor
no al ferrocarril y acusó al grupo 
socialista de dedicarse a criticar, 
en lugar de trabajar y animar al Go
bierno regional a que se implique 
definitivamente con Tomelloso.

Para el alcalde, Carlos Cotillas, 
lo que se busca es dar el mejor 
servicio posible con una conexión 
ferroviaria hacia los destinos mas 
demandados por los tomelloseros 
como Ciudad Real, Albacete, Ali
cante, además de Madrid. Según 
el primer edil, ahora se tiene la 
oportunidad de cambiar el traza
do por lo que en estos momentos 
tiene sentido esta moción en lu
gar de hacer declaraciones en los 
medios de comunicación. Cotillas 
se mostró satisfecho al compro
bar cómo Arcos reconoció que el 
Grupo Popular quiere el tren por 
Tomelloso y dijo que no se resig
narán a esperar a la siguiente le
gislatura, ni a cambiar de ministro, 
ni a poner este proyecto en el pro
grama electoral de las próximas 
elecciones.

El debate ya se inició en el 
punto primero del orden del día,

considerado de puro trámite, al 
solicitar los socialistas la rectifi
cación del alcalde por comparar
les con “grupos antisistema del 
norte de España” en el último Ple
no. El alcalde manifestó que, ni ha 
comparado al grupo socialista con 
Batasuna ni lo va a hacer ya que 
nunca ha hablado de este grupo 
extremista ni de terroristas de nin
gún tipo.

El grupo socialista, tras plan
tear sus propuestas en el turno de 
ruegos y preguntas, condicionó 
su presencia en el Pleno a cono
cer si el alcalde daría la posibili
dad de intervenir al púbüco. Cuan
do el equipo de Gobierno comen
zó a responder los ruegos y pre
guntas planteados, el grupo so
cialista abandonó la sesión por 
segunda vez consecutiva. Final
mente el alcalde otorgó al púbüco 
la posibilidad de preguntar.

P r im e r o s  p a so s  p a r a  la  c o n s tr u c c ió n  d e  
u n  p a b e lló n  p o lid e p o r t iv o  c u b ie r to
Durante una reunión manteni
da recientemente en Toledo en
tre el Director General de De
portes de la Junta de Comuni
dades, Javier Martín del Burgo, 
el alcalde de Tomelloso, Carlos 
Cotillas y el concejal de Depor
tes, Vicente García-Antón, se 
sentaron las bases para conse
guir dotar a la ciudad de un pa
bellón deportivo de altas pres
taciones, instalación conside
rada como necesaria según la 
actividad deportivas que gene

ra la ciudad en la actuaüdad.
El pabellón cubierto sería fi

nanciado, según un convenio 
que se formalizaría el próximo 
año y finalizaría en el 2005, al 60 
por ciento por la Junta de Co
munidades y el resto por el 
Ayuntamiento. Según este pre
acuerdo desde la Dirección Ge
neral de Deportes comenzarán 
en breve los trabajos encami
nados a la redacción de dos an
teproyectos que definan el mo
delo de pabellón que necesita

la ciudad, para posteriormente 
ser estudiados desde los servi
cios técnicos y deportivos mu
nicipales. Las pretensiones mu
nicipales pasan por construir 
un pabellón multifuncional con 
dimensiones para albergar va
rias pistas polideportivas y gra
das suficientes para acoger 
eventos deportivos de relevan
cia. También se propuso la po
sibilidad de que esta instala
ción contase con un frontón cu
bierto.

Para el portavoz socialista la moción “es un 
grave error, pues quien tiene las competencias 
es Fomento”

A n d ú ja r : “ E l tr e n  lo  d e b e n  
p a g a r  to d o s  lo s  e s p a ñ o le s ”
El portavoz so
cialista en el 
Ayuntamiento 
de Tomelloso,
Inocente Andú
jar, ofreció re
c ien tem ente 
una rueda de 
prensa en la que 
expresó la pos
tura de su par
tido ante la mo
ción presentada 
en el Pleno, del 
que resaltó 
como han afec
tado al alcalde, Carlos Coúllas, y al 
equipo de Gobierno las recientes de
claraciones del presidente regional, 
José Bono, sobre el AVE por To
melloso.

Respecto a la moción, Andújar 
señaló que “es un grave error, pues
to que estamos cansados de repetir 
que quienes tienen las competen
cias y capacidad para tender líneas 
ferroviarias es el Ministerio de Fo
mento”.

El portavoz socialista afirmó no 
entender “porque si con los im
puestos que pagamos que van al Go
bierno central vamos a pagar la lí
nea de alta velocidad Norte-Nores
te; el corredor mediterráneo; el co
rredor Madrid-La Mancha-Comu
nidad Valenciana; corredor de An
dalucía, coiredorde Extremadura, et
cétera, la inversión ferroviaria en 
Castilla-La Mancha la vamos a pa
gar sólo los castellano-manchegos”. 
Andújar afirmó rotundo “que las 
vías de ferrocarril las tenemos que 
pagar entre todos los españoles”.

Sobre el trazado pedido en la 
moción (Herrera de La Mancha-To- 
melloso-Socuéllamos), Andújar lo 
calificó de “barbaridad” y recordó 
los datos de las previsiones de los 
presupuestos del Gobierno central 
para 2003: 27 kilómetros de líneas 
convencionales y 65 de línea de Alta 
Velocidad para todo el país. Por ello, 
pensar que van a construir una línea 
de 40 kilómetros, que sería el pre
supuesto de Fomento para todo el 
año “no tiene ningún sentido”. Pre
tender hoy esa conexión es “una cor
tina de humo” y “pedir lo imposi
ble para así desprestigiar las peti
ciones posibles”.

Sobre las peticiones de los ciu
dadanos de Tomelloso y de la Pla
taforma, Andújar destacó la racio
nalidad y sensatez con que se han 
llevado a cabo. Ahora, esta pro
puesta del PP va contra esa racio
nalidad y va a dividir aquello que 
había sido tan difícil de unir.

Inocente Andújar también se 
refirió a la reunión entr e el presi
dente regional José Bono, y el mi
nistro de Fomento, Francisco Ál- 
varez Cascos, afirmando que cuan
do Cotillas dice que ambos firma
ron en Alcázar de San Juan que To
melloso no tuviera tren, fue cuando

todos nos di
mos cuenta que 
a la vez que se 
mejoraba la lí
nea ferroviaria 
Madrid-Jaén, 
era el momento 
oportuno para 
reivindicar que 
se hiciera una 
pequeña varian
te de unos 15 ki
lómetros para 
que Tomelloso 
tuviera tren. 
Eso era y sigue 

siendo lo razonable y lo que vamos 
a seguir pidiendo, ya que tras las 
declaraciones de Bono, tenemos cla
rísimo que está cada día más cerca.

El portavoz socialista también 
afirmó que “hoy por hoy, el único 
piulido con capacidad real de inter
locución y mediación para hacer que 
las demandas de Tomelloso se cum
plan es el PSOE”. Andújar explicó 
esa capacidad de interlocución ba
sándose en que siempre hemos te
nido el punto común de que Plata
forma y nosotros queríamos lo mis
mo, no como el alcalde que no ha 
sabido ir mano con mano con la so
ciedad tomellosera.

Sobre el Partido Popular, An
dújar señaló que el PP a escala re
gional está absolutamente colapsa- 
do, es decir “de la provincia para 
arriba no existe y las demandas se 
paran, obstaculizan y desaparecen”.

También afirmó que las deman
das del PSOE de Tomelloso son las 
demandas de todo el Partido Socia
lista, por ello, “somos los únicos 
capaces de dar respuesta a las nece
sidades de Tomelloso, y lo hemos 
visto en el tema del hospital y del 
tren.

Por último, Andújar hizo refe
rencia al apoyo del PSOE a nivel 
nacional, como demuestra su en
mienda a los presupuestos solici
tando al Ministerio de Fomento una 
modificación de la línea Madrid-Jaén 
para que pueda pasar por Tomello
so, ahora debe ser apoyada por los 
parlamentarios del PP, especialmen
te por la senadora y concejala de 
Tomelloso María Teresa Novillo, 
para que sea aprobada en el Parla
mento y se corregirá ese error de 
Álvarez Cascos, sino será el próxi
mo Gobierno de España, que será 
sociaüsta, el que hará esa pequeña 
variante para que Tomelloso tenga 
tren.

A preguntas de los periodistas, 
Andújar señaló que, desgraciada
mente, Cotillas no rectificó la com
paración con los grupos antisiste
ma del Norte de España realizada 
en el Pleno de septiembre y se limi
tó a relatar las regiones de la comisa 
cantábrica, por ello el PSOE sí va a 
estudiar si hay alguna posibilidad 
real de interponer una demanda y 
que está sea admitida a trámite.
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